
Le bonheur, c'est de

ressentir dans son

coeur que l'Amour est

au fond de soi bien

présent et que rien

qui vient de

l'extérieur pourrait

déranger !!!

Patricia 38 ans Paris
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